

The HS codes below will be updated on Saber Platform to become subject to technical regulations within 30 days of the date of this notification (22/10/2023)

سيتم تحديث البنود الجمركية أدناه في منصة سابر الإلكترونية لتصبح خاضعة للوائح الفنية خلال 30 يوم من تاريخ هذا الإشعار (22/10/2023)

اللائحة الفنية باللغة الإنجليزية	اللائحة الفنية باللغة العربية	الصفن باللغة الإنجليزية	الصفن باللغة العربية	رمز النظام المنسق
Technical regulation Of Ornaments and Accessories	اللائحة الفنية لحلي الزينة والاكسسوارات	-- Other	.. غيرها	961519000000
Technical Regulation for Packaging	اللائحة الفنية للتغليف	--- Other	___ غيرها	392329900000
Technical Regulation for Packaging	اللائحة الفنية للتغليف	Other	غيرها	420212109999
Technical Regulation for Packaging	اللائحة الفنية للتغليف	--- Other	... غيرها	420219900000
Technical Regulation for Packaging	اللائحة الفنية للتغليف	--- Other	___ غيرها	392321900000
GCC Technical Regulation for Low Voltage Electrical Equipment and Appliances	اللائحة الفنية الخليجية للأجهزة والمعدات الكهربائية منخفضة الجهد	Other Furnaces	غيرها من افران	841710009999
GCC Technical Regulation for Low Voltage Electrical Equipment and Appliances	اللائحة الفنية الخليجية للأجهزة والمعدات الكهربائية منخفضة الجهد	Roasting Furnaces	افران للتحميص	841710000001
GCC Technical Regulation for Low Voltage Electrical Equipment and Appliances	اللائحة الفنية الخليجية للأجهزة والمعدات الكهربائية منخفضة الجهد	--- Other	... غيرها	841780900000

اللائحة الفنية باللغة الإنجليزية	اللائحة الفنية باللغة العربية	الصف بالغة الإنجليزية	الصف باللغة العربية	رمز النظام المنسق
Technical Regulation for Building Materials: Part (5): Pipes used in Water, Electricity and Gas Network	اللائحة الفنية لمواد البناء- الجزء الخامس الأنابيب المستخدمة في شبكات تمديدات المياه والكهرباء والغاز	Tubes for extension and joints, of metal padded with insulating materials	أنابيب للتمديد الكهربائي ووصلاتها ، من معادن عادية مبطنة بمواد عازلة	85479000003
Technical Regulation for Building Materials: Part (5): Pipes used in Water, Electricity and Gas Network	اللائحة الفنية لمواد البناء- الجزء الخامس الأنابيب المستخدمة في شبكات تمديدات المياه والكهرباء والغاز	Of iron	من حديد	73043100001